

02.06.2023 – 11:05 Uhr

## Hausse de 17 % des voitures de tourisme neuves en mai

Berne (ots) -

Le marché des voitures de tourisme neuves en Suisse et dans la principauté du Liechtenstein a maintenu son rythme de croissance actuel le mois dernier. Le nombre de nouvelles immatriculations est passé à 21'569, ce qui correspond à une hausse de 16,9 % comparé à mai 2022. Depuis le début de l'année, 98'538 voitures de tourisme neuves ont été mises sur les routes des deux pays, soit 10'215 ou 11,6 % de plus qu'après cinq mois l'année dernière. Le blues des chaînes d'approvisionnement est pour une bonne part surmonté, les délais de commande de nombreux modèles sont de nouveau à un niveau normal. Les propulsions électriques et hybrides représentent ensemble une part de marché de 54,3 %.

Même s'il manque encore environ 30'000 voitures neuves par rapport au niveau de marché cumulé de 2019, la dernière année avant le début de la pandémie du COVID, le porte-parole d'auto-suisse, Christoph Wolnik, est assez content de l'évolution actuelle: "Après la neuvième hausse mensuelle consécutive, nous savons que la reprise est durable. Malgré cela, nous ne retrouverons pas le niveau habituel d'immatriculations avant l'année prochaine, voire en 2025 seulement." Beaucoup dépend de l'évolution de la conjoncture, poursuit Wolnik.

### Les propulsions alternatives croissent plus vite que le marché global

Les parts de marché des véhicules hybrides et électriques ont augmenté de six points de pourcentage par rapport au mois de mai dernier, pour atteindre ensemble 55,2 %. Exactement une voiture neuve sur cinq roule uniquement à l'électricité, les hybrides rechargeables représentent 7,8 % supplémentaires. Les 27,4 % restants sont des tout hybrides et des semi-hybrides non raccordables au réseau. Depuis le début de l'année, le nombre de voitures de tourisme neuves à moteur électrique, hybride, à gaz ou à hydrogène a augmenté de 22 % et donc plus fortement que le marché global. 54,3 % de toutes les voitures neuves immatriculées en 2023 sont équipées d'une propulsion alternative, alors qu'à la même date l'année dernière, ce chiffre était encore juste en dessous de la moitié avec 49,7 %.

Les chiffres en détail répertoriés par marques sont disponibles sous [www.auto.swiss](http://www.auto.swiss).

Contact:

Christoph Wolnik, porte-parole  
T 079 882 99 13  
[christoph.wolnik@auto.swiss](mailto:christoph.wolnik@auto.swiss)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100907421> abgerufen werden.